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COMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU 23 MARS 2023 
 
 Ouverture de la séance par Francette REYNES, Présidente, entourée des membres du bureau et en présence de nombreux 
adhérents. 
 Les invités sont: 
 Dominique GRANDJEAN en remplacement de  François-Xavier LEHMANN ,délégué régional, Marie-Claude 
VATTEMENT, secrétaire générale de l'ANR siège 
 Font partie de l'assistance : 
 Bernard LAPUERTA (notre voisin des Bouches du Rhône)  
 Excusés : 
 Christian CALLET (ANR Hautes Alpes) Jean-Marie ROUSSEL (ANR Var) François-Xavier LEHMANN (ANR Alpes 
Maritimes) Jean-Paul SADORI (MG) remercié par Francette pour le prêt de la sono Philippe GOUX (MG). Mme Sofia 
LEFORT (mairie AVIGNON) Michel ROQUEFORT membre du bureau, Michèle MATAIX pour la tutélaire. 
 
 Après les remerciements Mme REYNES propose une minute de silence en l'honneur des personnes décédées et 
 notamment Marc MAYNEGRE. 
 
Rapport moral présenté par la présidente : 
 L'année 2022 s'est déroulée calmement. Tous les membres du bureau ont répondu présent et nous avons pu reprendre nos 
habitudes et nous réunir en présentiel. Nos 3 trésoriers oeuvrent toujours, le trio fonctionne à merveille. Le prélèvement pour 
les cotisations (98 adhérents, nombre augmentant progressivement) a bien soulagé la comptabilité.  
Jean-Marie a toujours de bonnes idées d'articles à soumettre grâce aussi à ceux qui se dévouent pour faire les comptes-rendus 
des sorties.  
Serge toujours là aussi pour la mise à jour du site internet. 
 Pour 2022 la participation aux activités a repris normalement. Il est à noter que l'année 2022 a enregistré 16 démissions, 15 
décès, 11 radiés pour non-paiement des cotisations et 14 adhésions. Nous sommes passés de 469 adhérents au 31/12/2022 à 450 
à ce jour, date à laquelle 1 seul adhérent n'a pas payé sa cotisation. Nous avons 3 centenaires (109/103/100) 
 Nos rapports avec la ville d'AVIGNON et le conseil départemental du VAUCLUSE sont excellents notamment avec Mme 
Sofia LEFORT. Nous siégeons au CDCA dans le ler collège (commission aux personnes agées). La ville d'AVIGNON nous a 
versé une subvention de 400€, le conseil départemental 300€ pour soutenir notre action sociale et la parution de notre journal 
local 
Perspectives 2023: 
 Nous participerons aux réunions sociales organisées par la ville d'AVIGNON. Nous continuerons notre ouverture aux retraités 
extérieurs à la Poste ou Orange. Les raisons de leurs inscriptions sont multiples : participations aux sorties et aux animations 
ainsi que pour la qualité du journal « la voix de l'ANR» aux sujets multiples et variés. 
 Francette remercie les bénévoles, les membres du bureau, les invités, les adhérents venus nombreux et passe la parole à la 
secrétaire Christiane MONTET. 
 Le rapport moral est adopté à I'unanimité. 
 Rapport d'activité : 
 Notre activité a repris normalement. Poursuite du renforcement d'une présence décentralisée vers l'ensemble du territoire 
vauclusien. Notre association fonctionne grâce au dévouement de 75 bénévoles. 
La  réunion annuelle organisée le 19 mai avec les bénévoles a permis de faire remonter les informations sociales glanées lors 
des visites. 
En 2022 nous avons eu 142 collègues qui ont bénéficié d'un colis de friandises pour noël. 
 Nous avons pu organiser le loto et la dégustation de la galette, les participants étaient encore un peu en-dessous de la normale : 
55.  
Les différentes sorties proposées ont été très appréciées, notamment le voyage en BELGIQUE malgré le mauvais temps. 
 
Activités et prévisions de sorties pour 2023 : 
 Poursuite de l'activité actuelle : cadeaux et distribution des colis de Noel par nos bénévoles aux adhérents âgés de plus de 85 
ans. Envoi de cartes d'anniversaire aux adhérents l'année de leur 80-90 ou 100 ans. Visites lors d'évènements graves ou 
douloureux : décès, hospitalisations, accidents. 



 En 2023, 147 de nos anciens bénéficieront d'un colis de Noël, nombre en nette progression. 
 Rédaction et envoi de l'édition semestrielle du journal "Le VAUCLUSIEN". 
Le loto et la dégustation de la galette offerte par l’Association ont réuni 80 participants.  
La dégustation de l'omelette à RICHERENCHES a réuni 33 participants, ceux-ci souhaitent participer au "repas de la truffe" 
lors de la messe dite "de la truffe" en 2024. nous y penserons.  
Les prochaines sorties programmées sont le 13 mai à PALAVAS, 21 septembre à VOGUE, le 19 octobre à MARSEILLE, pour 
MARSEILLE le nombre sera limité à 40 participants). Il est à noter que le coût des sorties suit l'augmentation générale, 
principalement la restauration. 
 Le rapport d'activité est adopté à I'unanimité. 
 
 Rapport comptable et financier 2022 (présenté par Martine LAFFONT et Marie-Hélène LOUDET). (Michel ROQUEFORT 
absent). 
 Pour l'année 2022 nous terminons l'année avec un léger déficit. Cette différence est la conséquence des augmentations des frais 
de fonctionnement (postaux, impression, fournitures diverses) er de la diminution progressive de la subvention de la Poste. 
Pour pallier à cette diminution, nous espérons une importante contribution du Département et de la Mairie pour les années à 
venir afin de maintenir nos activités. 
La mise en place du prélèvement automatique de la cotisation est un gain de temps important et facilite notre travail. Nous 
approchons de la centaine de cotisations prélevées. Merci de nous avoir fait confiance. 
La vérificatrice  des comptes, Martine ADAMANTIADIS a procédé à la vérification des comptes. Elle constate une gestion 
bonne et n'a aucune observation à formuler. 
 Le rapport financier est adopté à l'unanimité. 
 Renouvellement d'une partie des membres du bureau ; 
 Martine ADAMANTIADIS et Gisèle CORNILLE sont volontaires pour exercer la vérification  des comptes conjointement 
avec Gérard Morand absent momentanément. 
 Le renouvellement du bureau est accepté à l'unanimité. 
 
 Différentes interventions : 
*Yves REYNES pour le CDCA, pour l’instant aucune action. 
 *Christine TESTUD pour l'amicale vie:66 adhérents, 
Avec le nouvelle organisation de l’Amicale-Vie, Christine fait remarquer qu’elle ne gère plus les dossiers mais reste disponible 
pour tous renseignements. 
 *Intervention de M. GRANDJEAN: 
 Absent depuis 2 ans (pour cause de problèmes de santé), il-remercie la présidente Francette REYNES de l'accueil formidable 
réservé aux invités. Il évoque aussi les réseaux sociaux, la réforme d'importance"la retraite" : on se doit d'analyser les 
conséquences. Le recul de l'âge pour la retraite rend le recrutement difficile pour notre association, car plus âgés il sera 
compliqué d'attirer les gens sauf s'ils trouvent des intérêts notoires. Pour les bénévoles certaines régions tournent, d'autres 
comme le VAUCLUSE lancent des SOS. Restons mobilisés pour accroître notre notoriété auprès de nouveaux retraités, en 
continuant aussi d'aider les personnes malades ou handicapées.  
*Intervention de Mme VATTEMENT: 
 Remercie également Francette de l'accueil réservé à l'assemblée et voit avec plaisir une assistance nombreuse d'adhérents . Elle 
remercie aussi l'équipe des bénévoles qui donnent de leur temps ce qui permet ainsi d'agir à proximité des adhérents.  
L'ANR se doit de rester dans la neutralité : défendre nos retraités et assurer ainsi la continuité de notre association. Mme 
VATTEMENT précise qu'il n'y a que 2 millions d'adhérents en France. Elle termine son discours en appelant chacun d'entre 
nous à recruter autour de nos amis, famille, faire connaitre encore plus notre association. 
 La séance est levée à 12H. La présidente remercie encore l'assemblée et l'invite à participer à la tombola suivie d'un apéritif 
puis au repas convivial 
 La secrétaire C. MONTET       La présidente F. REYNES 
 
 
  
 


